

In stillem Gedenken an

Andrea Steiner

gestorben am 23. April 2016



Elisabeth Fleischmann

entzündete diese Kerze am 17. Juni 2016 um 9.41 Uhr

Liebe Andrea!

Du hast die irdische Dimension verlassen - Liebe im Licht ist deine neue Heimat. Wie schön, dass ich dich kennenlernen durfte, voller Dankbarkeit fühle ich mich mit dir verbunden - Elisabeth



Kramer Gerlinde

entzündete diese Kerze am 16. Mai 2016 um 16.53 Uhr

Ruhe in Frieden liebe Andrea!



Laskowsky Eva Pia

entzündete diese Kerze am 14. Mai 2016 um 23.32 Uhr

Du bleibst in unseren Herzen mit deinem warmen Lachen. Sei in Frieden liebe Andrea!

Eva-Pia + Mex



Angelika Svoboda

entzündete diese Kerze am 11. Mai 2016 um 21.56 Uhr

Liebe Andrea!

Viele schöne Kindheitserinnerungen mit Dir und Deiner lieben Familie trage ich in mir, leider zu wenige Begegnungen im Erwachsenenalter, aber immer eine große Herzlichkeit! Leb wohl, dort wo Du jetzt bist! Ich glaube daran, dass wir an einem anderen Ort, in einem anderen Raum, in einem anderen Zustand und zu einer anderen Zeit einander wieder begegnen werden!



Erna Dittelbach

entzündete diese Kerze am 11. Mai 2016 um 11.44 Uhr

Für mich gab es drei Andreas,
Andrea in der Wandergruppe - eine lebendige Frau, mit der man gut reden konnte,
Andrea als Teilnehmerin bei unserem sibirischen Roadmovie - es war nicht ganz ihres, daher gabs gelegentlich Brösel und Andrea beim Standardtanzen, gut gelaunt und mit Freude dabei.

Sie hat Eindruck gemacht und der wird bleiben. Solange wir uns an sie erinnern können, ist sie nicht vergessen.



Patricia Mugli

entzündete diese Kerze am 11. Mai 2016 um 9.09 Uhr

Liebe Andrea,
du warst immer so nett und hast ein gutes Herz.
Werde dich immer in lieber Erinnerung behalten.
Alles Liebe,
Patricia



Elfriede Kössler

entzündete diese Kerze am 5. Mai 2016 um 13.32 Uhr

Liebe Andrea,

was bleibt ist die Liebe!

ich wünsche dir, dass du in der Weite des Universums zu Hause bist.

Elfriede



Astrid Hlous

entzündete diese Kerze am 4. Mai 2016 um 17.09 Uhr

Ich werde Dich immer in lieber Erinnerung behalten.



Tamara Brix

entzündete diese Kerze am 4. Mai 2016 um 7.53 Uhr

Liebe Andrea,
ich weiss nicht, ob Du gläubig warst, ich kannte Deine Träume nicht,
ich habe Dich nicht oft gesehen, ...
... aber ich weiss, dass Du ein Gutes Herz hattest !
Dieses Gute Herz wird auch immer willkommen sein, wo immer es hin
verreist, davon bin ich überzeugt, auch wenn wir alle es vermissen
werden.

Gute Reise Andrea.
Tamara